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MEDIA TERVERIFIKASI

NERACA PERDAGANGAN JANUARI 2020

Indonesia	membuka	awal	tahun	2020	dengan	'rapor	merah'.	Neraca	perdagangan	Januari	
langsung	tekor	US$	864,2	juta	(sekitar	Rp	12	triliun,	kurs	Rp	14.000/US$).	Selain	akibat	lesunya	
ekonomi	global,	wabah	virus	corona	juga	memicu	pelemahan	ini.	Daftar	Positif	Investasi	yang	

dirilis	Maret	nanti	diharapkan	mampu	menjadi	salah	satu	pemicu	geliat	ekonomi.

(Baca,	Hal	11)

Ÿ De�isit	Neraca	Perdagangan		:	US$864,2	juta	
Ÿ Nilai	Ekspor		 	 :	US$13,41	miliar	
Ÿ Nilai	Impor			 	 :	US$14,28	miliar
Ÿ

Laju	ekspor-	impor	dari	RI	ke	China	
Ÿ Ekspor	Nonmigas	ke	China	:	US$	211,9	juta	(turun	9,15%)

Komoditi	yang	Alami	penurunan	
Ÿ Lemak	dan	minyak	hewan	nabati	 :	 turun	 65,58	 persen	

(mtm)	dan	turun	52,66	persen	(yoy).
Ÿ Bijih,	terak,	dan	abu	logam		 	 :	 turun	 75,81	 persen	

(mtm)	dan	turun	42,53	persen	(yoy).	
Ÿ Bahan	kimia	organik		 	 :	 turun	 28,27	 persen	

(mtm)	dan	turun	73,43	persen	(yoy).

Sumber:	BPS
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Tamara Bleszynski , artis

“Melihat ke bawah itu 
penting, bukan hanya 

untuk  melihat sepatu kita 
bagus atau tdk, tapi juga 

untuk memastikan apakah 
kaki kita masih berpijak 

pada Bumi.”
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KHOFIFAH & KETUA DPD RI DISKUSI PERPRES
PERCEPATAN PEMBANGUNAN JATIM

da r i 	 Ke tua 	 DPD 	 R I 	 AA	
LaNyalla	Mahmud	Mattalitti.

LaNyalla	 mengaku	 akan	
membantu	 di	 tingkat	 pusat	
apa	yang	menjadi	kebutuhan	
Jatim	 dalam	 mempercepat	
imp l emen t a s i 	 Pe rp re s	
tersebut.	“DPD	sebagai	wakil	
daerah	siap	support,	apalagi	
u n t u k 	 p e r c e p a t a n	
p e m b a n g u n a n , ” 	 u j a r	
LaNyalla	kepada	Kho�ifah	di	
ruang	 kerja	 Gubernur	 Jatim	

di	Surabaya,	Senin	(17/2).	
Kho�ifah	mengucapkan	 terima	 kasih	

atas	 dukungan	 yang	 disampaikan	
langsung	 oleh	 LaNyalla.	 Ditambahkan	
Kho�ifah,	 Perpres	 tersebut	 memang	
harus	menjadi	 isu	 bersama,	 khususnya	
bagi	 stakeholder	 di	 Jawa	 Timur.	 “Saya	
juga	berharap	Kadin	 Jatim	 juga	 terlibat	
mendorong	 para	 pengusaha	 sebagai	
investor,”	tukasnya.

Diungkapkan	 Kho�ifah,	 Pemprov	

SURABAYA	–	Presiden	Joko	Widodo	
resmi	 mengeluarkan	 Peraturan	
Presiden	 (Perpres)	 No	 80	 Tahun	

2019.	 Perpres	 ini	 tentang	 percepatan	
pembangunan	 ekonomi	 di	 kawasan	
Gerbangkartosusila	 (Gresik-Bangkalan-
Mo j oke r to , 	 S u rabaya -S i doa r j o -
Lamongan),	 kawasan	 BTS	 (Bromo-
Tengger-Semeru),	 kawasan	 Selingkar	
Wilis	 hingga	 Lintas	 Selatan.	 Tuga	 yang	
diamanatkan	 kepada	 Gubernur	 Jawa	
Timur,	Kho�ifah	ini	mendapat	dukungan	

s u d a h 	 m i n t a 	 k e p a d a 	 M e n k o	
P e r e k o n o m i a n 	 u n t u k 	 s e g e r a	
membentuk	 Project	 Managerial	 Of�ice	
(PMO)	 di	 pusat,	 sehingga	 nanti	 di	
provinsi	 pihaknya	 tinggal	 membuat	
Provincial	 Project	 Managerial	 Of�ice	
(PPMO).

“ D a n 	 n a n t i 	 p r o v i n s i 	 a k a n	
menerbitkan	obligasi	daerah	yang	akan	
ditawarkan	ke	masyarakat,	sebagai	salah	
satu	 sumber	 pembiayaan.	 Sehingga	
kemajuan	Jatim	nantinya	juga	didukung	
oleh	masyarakat	Jatim,”	tukasnya.

Kedatangan	 LaNyalla	 ke	 kantor	
Gubernur	didampingi	oleh	Ketua	Umum	
Kadin	 Jatim	 Adik	 Dwi	 Putranto,	 yang	
d a l a m 	 k e s e m p a t a n 	 i t u 	 j u g a	
menyampaikan	 keinginan	 Kadin	 untuk	
b i s a 	 b e r s a m a 	 t e r l i b a t 	 d a l a m	
implementasi	 Perpres	 tersebut.	 “Nanti	
kalau	 sudah	dibentuk	PPMO,	kami	dari	
Kadin	 ingin	 juga	 terlibat	 aktif,	 supaya	
lebih 	 cepat 	 memberikan 	 update	
informasi	 kepada	 para	 pengusaha	 di	
Jatim,”	ungkap	Adik.	(ist)

dengan	 start	 up	 Koridor	 Co-working	
space	yang	akan	merealisasikan	konsep	
tersebut.

“ S e b e t u l n y a 	 s a y a 	 b i s a 	 s a j a	
menggandeng	 aplikasi	 atau	 bank	 lain.	
Tetapi		kenapa	saya	memilih	Bank	Jatim,	
agar	 perputaran	 uang	 berputar	 di	
Surabaya	 atau	 Jawa	 Timur.	 Jika	 tidak	
begitu,	maka	sekian	persen	itu	akan	lari	
keluar,”	kata	Wali	Kota	Risma	di	rumah	
dinas,	 Jalan	 Sedap	 Malam,	 Surabaya,	
Senin	(17/2).

Ia	 menjelaskan,	 saat	 ini	 perputaran	
uang	 yang	 terjadi	 di	 toko	 klontong	
berjalan	 cukup	 pesat.	 Terbukti,	 Risma	
bercerita	 pernah	 memberikan	 modal	
sen i la i 	 Rp 	 10 	 ju ta 	 dengan 	 uang	
pribadinya	di	salah	satu	pengelola	toko	
klontong	 di	 Surabaya.	 “Alhasil	 setelah	
tiga	bulan	perputaran	uang	menjadi	Rp	
90	juta.	Sekarang	sudah	jadi	kayak	mini	
market.	 Kalau	 ini	 berhasil	 maka	 akan	
melebihi	apapun,”	terangnya.

Meskipun	 berat,	 namun	 Wali	 Kota	
Risma	 optimistis	 program	 ini	 akan	
berhasil	dikemudian	hari.	Terlebih,	 jika	
sudah	 sampai	 sentra	 PKL.	 Secara	
otomatis	Bank	Jatim	juga	akan	punya	e-
market.	 “Semua	 itu	 jaringannya	 sudah	
jelas	 dengan	 jumlah	 yang	 cukup	 besar.	
Tiba-tiba	 Anda	 punya	 e-payment,	 e-

Surabaya-	 Wali	 Kota	 Surabaya	 Tri	
Rismaharini	 melakukan	 audiensi	
dengan	 Direktur	 Keuangan	 Bank	

Jawa	 Timur	 (Jatim)	 Ferdian	 Timur	
Satyagraha	 dan	 startup	 binaan	 milik	
Pemerintah	 Kota	 (Pemkot)	 Surabaya.	
Pe r temuan 	 te r sebu t 	 membahas	
kerjasama	 terkait	 pengembangan	 toko	
klontong	 dengan	 berbasis	 digital	 dan	
Financial	 Technology	 (Fintech).	 	 Ke	
depan	 digagas	 pelayanan	 kepada	
masyakat	 berupa	 e-delivery	 dan	 e-
payment.

Wali	 Kota	 Risma	 menyampaikan,	
pengembangan	 toko	 klontong	 berbasis	
pelayanan	 digital	 ini	 sudah	 harus	
dilakukan.	 Mengingat	 toko	 klontong	
harus	 bisa	 bersaing	 dengan	 maraknya	
toko	 online.	 Untuk	 itu	 Risma	 langsung	
mempertemukan	 pihak	 Bank	 Jatim	

delivery.	Meskipun	awalnya	cukup	berat	
karena	 harus	 membangun	 sistemnya.	
Tapi	pasti	bisa,”	ujarnya.

Pasca	pertemuan	ini,	Wali	Kota	Risma	
meminta	 pihak	 Bank	 Jatim	 untuk	
berkoordinasi	 langsung	dengan	startup	
Koridor	 Co-working	 space	 dan	 segera	
me lakukan 	 l angkah 	 awa l 	 un tuk	
membangun	 sistemnya.	 “Monggonanti	
langsung	 komunikasi	 dengan	 mereka.	
Anak-anak	 ini	 adalah	 anak-anak	 yang	
sudah	berhasil	bukan	hanya	dari	dalam	
negeri	 saja	 tapi	 dari	 luar	 negeri	 juga,”	
katanya.

Mendegar	hal	itu,	Direktur	Keuangan	
Bank	 Jatim,	 Ferdian	 Timur	 Satyagraha	
menyampaikan	 kesediaannya	 dalam	
mendukung	 program	 pemerintah	 kota.	
“Ini	 adalah	 gerakan	 yang	 bagus	 dalam	
mengembangkan	start	up	lokal	berbasis	
Financial	 Technology.	 Secepatnya	 kita	
akan	bahas	time	schedulenya	nanti	kita	
akan	update	kepada	bu	wali,”	katanya.

Bank	Jatim	berharap,	dari	kerjasama	
ini	 melahirkan	 dampak	 positif	 di	 sisi	
sosial	 maupun	 sisi	 bisnis.	 Bank	 Jatim	
bersedia	 kontribusi	 membangun	 start	
up	 lokal	 agar	 bisa	 tumbuh	 lebih	 besar.	
“Bank	 jatim	 juga	 sudah	 berubah.	 Kita	
bisa	 fokus	 di	 milenial, 	 UKM	 yang	
berbasis	teknologi,”	pungkasnya.(ard)

RISMA INISIASI TOKO KLONTONG DIGITAL DI SURABAYA
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akarta – Pemerintah terus memper-Jcepat penyelesaian Rencana Undang-
undang (RUU) Omnibus Law Cipta Kerja 

(Ciptaker). Kini RUU Ciptaker sudah masuk 
ke DPR.

Tapi, Konfederasi Serikat Pekerja Indo- 
nesia (KSPI) justru menolak RUU Ciptaker. 
Para buruh menilai justru RUU ini mem-
berikan ketidakpastian kerja, jaminan sosial,  
dan pendapatan.

Terkait hal ini, Wakil Ketua DPR Azis 
Syamsuddin mengatakan omnibus law 
belum memasuki tahap pembahasan. Azis 
berpendapat pembahasan omnibus law 
lebih tepat dilakukan oleh Badan Legislasi 
(Baleg) DPR.

"Apakah kita sudah membahas detail 
pasal per pasal belum? Karena kita masih 
membahas, masih dalam proses registrasi 
untuk nanti kita bawa ke rapim (rapat 
pimpinan), Bamus, paripurna, baru nanti 
kita kirim ke fraksi dan penetuan itu apakah 
di Baleg sama saja," kata Azis di kompleks 
MPR/DPR, Senayan, Jakarta, Senin (17/2). 

Azis menyebut pembahasan omnibus 
law bisa saja dilakukan melalui panitia 
khusus (pansus). Namun, Pimpinan DPR 

dari Fraksi Partai Golkar itu menilai 
pembahasan omnibus law akan lebih 
komprehensif jika dibahas di Baleg DPR.

Kini publik sedang menyoroti sejum-
lah pasal dalam omnibus law RUU Cipta 
Kerja. Presiden Konfederasi Serikat Pekerja 
Indonesia (KSPI) Said Iqbal mengatakan, 
upah minimum kabupaten/kota (UMK) 
dan upah sektoral kabupaten/kota (UMSK) 
tidak berlaku lagi alias dihapus. Ke depan 
yang berlaku hanya upah minimum pro-
vinsi (UMP) yang tercantum dalam pasal 
88 C yang berbunyi gubernur menetapkan 
upah minimum sebagai jaring pengaman.

"Dalam RUU Cipta 
kerja UMK dan UMSK 
yang selama ini berlaku 
dihapus. Berarti upah mi- 
nimum hilang. Kalau di- 
paksakan UMP Jawa Ba-
rat Rp1,8 juta, UMK Kabu- 
paten Bekasi Rp4,4 juta, 
masa turun upah mereka," 
ujar-nya, Minggu (16/2). 

Said juga menambah-
kan penolakan-nya itu 
atas dasar alasan yang 

rasional dan berjanji akan meng-awal 
terus perjalanan  RUU Ciptaker. KSPI 
menilai Kehadiran RUU ini membuat 
buruh serba dengan ketidak-pastian 
baik dalam hal kerja maupun jaminan 
sosial, dan pendapatan. "KSPI tidak 
bertanggung jawab satu pasal pun 
terhadap isinya," imbuhnya.

Pasal lain adalah terkait pesangon yang 
harus dibayarkan perusahaan maksimalnya 
hanya 17 kali gaji, padahal semestinya 34 
kali gaji kalau ada pekerja yang terkena 
PHK karena kesalahan perusahaan.(ins, Fa) 

DPR KEBUT OMNIBUS LAW, 
BURUH 'KEUKEUH' MENOLAK

urabaya- Jumlah Masyarakat Ber-Spenghasilan Rendah (MBR) di Sura- 
baya mencapai angka 657.547 jiwa. 

Dewan menilai angka ini memang cukup 
tinggi, tapi Pemkot telah melakukan langkah 
yang tepat. 

“Dengan adanya Pelatihan UMKM, warga 
bisa memanfaatkan sebaik mungkin. Se-
hingga perekonomian juga bisa teratasi. 
Ini juga salah satu langkah mengurangi 
kemiskinan,” kata Anggota Komisi D DPRD 
Surabaya, Norma Yunita, Senin (17/2). 

Pemkot juga sudah bekerja sama dengan 
perusahan-perusahaan di Kota Pahlwan 
untuk menggaet anak-anak muda. Sehingga 
bisa membantu ekonomi keluarga. Tentu- 
nya peningkatan skill juga sudah di reali-
sasikan oleh Dinas Perdagangan Kota Sura- 
baya. 

Menurut Norma, masih banyak masya- 
rakat yang belum sadar akan kondisi ke- 
uangan keluarga. Jika dirasa memang sudah 
mampu, tidak perlu mendaftar MBR, sebab 
nantinya bantuan pemerintah tidak 

tepat sasaran. “Contohnya ketika di data 
mengaku warga yang mampu, tetapi tidak 
dapat bantuan marah-marah. Jangan 
memiskinkan diri hanya untuk mendapat 
bantuan pemerintah,” tegasnya. 

Ia juga menjelaskan bahwa kemiskin-
an ini tidak bisa dicegah, yang bisa di-
lakukan adalah untuk membantu me-
menuhi ekonomi masyarakat ber-
penghasilan rendah. “Sebab kemiskinan 
sudah ada sejak zaman dahulu, tapi yang 
terpenting adalah bagaimana pemerinah 
dalam mengintervensi warganya dengan 
baik. Tidak hanya sekedar bantuan �inansial 
melainkan peningkatan skill, sehingga 
mudah untuk mencari pekerjaan,” pungkas- 
nya. 

Sebelumnya, Ketua DPRD Kota Surabaya 
Adi Sutarwijono juga mendukung penuh 
program penanganan sosial di Kota 
Surabaya. Dia mengingatkan bahwa Pem- 
kot Surabaya harus menjamin hidup layak 
setiap warga kota. Ibaratnya, jangan 
sampai ada satu pun warga yang kelaparan.

Adi juga meminta kalangan tokoh masya- 
rakat dan pengurus kampung agar selalu 
mencermati lingkungan sekitar. Jika ada 
masyarakat Surabaya yang layak me-
nerima bantuan-bantuan permakanan, dan 
program sosial  lain dari  Pemkot 
Surabaya, segera diinput ke dalam data 
Masyarakat Berpenghasilan Rendah 
(MBR). Input data bisa melalui Kantor 
Kelurahan dan Ketua RW.

 Adi menyampaikan, berdasarkan 
Peraturan Wali Kota Surabaya Nomor 58 
Tahun 2019, data MBR tercatat 665. 882 
jiwa, terdiri atas 202.572 KK (kartu 
keluarga). Data ini akan terus diperbaharui 
tahun ini melalui input data MBR. (ard,ist)

DEWAN MENILAI PEMKOT SURABAYA
BERHASIL KURANGI KEMISKINAN

Norma Yunita
Anggota Komisi D DPRD Surabaya
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litar – Meski laga semi�inal Piala BGubernur antara Persebaya vs 
Arema di Stadion Soeprijadi Kota 

Blitar, Selasa(18/2) digelar tanpa 
penonton tapi sebanyak 1.000 personil 
gabungan tetap diterjunkan untuk meng- 
amankan pertandingan. Pasalnya, tidak 
menutup kemungkinan kedua kelompok 
suporter akan hadir ke Blitar walaupun 
hanya menyaksikan dari luar stadion.

Disampaikan Kapolres Blitar Kota, 
AKBP Leonard M Sinambela, akan diterap-
kan sistem 3 ring, yaitu pengamanan ber-
lapis dengan menyiagakan personil di titik 
yang ditentukan. "Ring 1 lokasi per-
tandingan, ring 2 jalan menuju stadion dan 
ring 3 perbatasan kota - kabupaten," tutur 
AKBP Leonard, Senin(17/2). 

Dijelaskan AKBP Leonard ring 1 
khusus untuk pemain, perangkat pertan-
dingan dan yang diijinkan oleh Panpel. Ring 
2 yaitu 4 titik jalan menuju stadion, Jl. 
Kartini, Jl. Kelud, Jl. Dr Wahidin dan Jl. 
Ciliwung. "Kemudian ring 3 batas Kota Blitar 
ada 6 titik, mulai Jl. Sudanco Supriadi, Jl. 
Bali, Jl Cemara, Jl. Tanjung, Jl. Ciliwung 
dan Jl. Ir Sukarno," jelasnya.

Pada tiap titik tersebut akan siagakan 
personil gabungan, dari Polres Blitar 
Kota, Polres Blitar, Polres Malang, BKO 
Brimob Polda Jatim, Sat Pol PP, Dishub, 
Batalyon 511 dan Kodim 0808. "Jumlah-
nya 710 personil, jika ditambah dengan 
personil polres samping yang disiagakan 
jumlahnya bisa mencapai 1.000 personil," 
ungkap AKBP Leonard.

Ditegaskannya mulai ring 3 akan di-
lakukan pada rombongan suporter yang 
akan masuk ke Kota Blitar, jika membawa 
barang-barang yang dilarang seperti sajam, 
miras, senpi terutama narkoba akan langsung 
ditindak. "Kita tidak melarang suporter 
masuk ke Kota Blitar, tapi harus tertib dan 
mengikuti aturan yang ada. Karena per-
tandingan digelar tanpa penonton, jadi 
dihimbau melihat melalui siaran televisi 
saja," tegasnya.

Sementara untuk memecah konsen-
trasi suporter dari Surabaya dan Malang, 
akan dikoordinasikan dengan Panpel dan 
Polsek untuk bisa menggelar nonton bareng 
(nobar). "Kalau di luar stadion suporter 
juga akan dipisah, dari Malang di sebelah 
barat dan yang dari Surabaya di sebelah 

timur," pungkasnya.
Seperti diketahui, tempat pertandingan 

semi�inal Piala Gubernur Jatim 2020 se-
mula bakal digelar di Stadion Kanjuru-
han, Kabupaten Malang. Tapi  kemudian 
diganti menjadi Stadion Soeprijadi, Kota 
Blitar yang merupakan hasil koordinasi 
yang dilakukan Asprov Jatim bersama Polda 
Jatim pada Minggu (16/2) kemarin. (ais)

PENGAMANAN 3 RING DI KOTA BLITAR

adiun-Dewan Perwakilan Rakyat MDaerah (DPRD) dan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Madiun sepakat 

untuk menggodok Rancangan Peraturan 
Daerah (Raperda) tentang penyelenggara 
jaminan sosial bagi tenaga kerja sektor 
informal.

Dalam berkas raperda yang diajukan 
DPRD Kota Madiun terdapat poin tentang 
pemberian santunan bagi orang meninggal.  
Besaran uang duka tersebut Rp 1 juta dan 
akan diberikan melalui ahli waris yang 
ditinggalkan. Adapun persyaratan untuk 
mendapatkan uang duka, yakni warga 
harus mengurus akta kematian, KTP pe-
nerima dan surat mengetahui dari RT-RW.

Menanggapi raperda tersebut Walikota 
Madiun Maidi mengapresiasi inisiatif langkah 
dewan untuk memperdulikan rakyatnya. 
Oleh karenanya ia berharap ekskutif dan 
legislatif terus bersinergi demi kemajuan 
Kota Madiun.

"Yang jelas perda inisiatif dari dewan 
ini harus bersinergi. Sinergisitas ini di-

harapkan menjadi solusi kesulitan bagi 
warga Madiun.  Artinya semua yang susah 
tidak jadi berkelanjutan," ungkapnya 
usai rapat paripurna, Senin ( 17/2). 

Dalam Raperda itu, jika ada orang me-
ninggal di Kota Madiun, pemerintah tidak 
memandang status sosialnya. Ia menegas- 
kan pemerintah harus bahu membahu ber- 
sama rakyat, karena keduanya saling ter-
ikat dan saling membutuhkan. "Uang duka 
ini tidak melihat itu masyarakatnya tidak 
mampu atau mampu, tapi ini semua (untuk) 
warga yang sedang berduka di Kota 
Madiun," katanya.

Sementara itu Ketua DPRD Kota Madiun 
Andi Raya Bagus Miko Saputra mengata-
kan jika raperda ini bentuk semamgat para 
anggota dewan untuk jaminan sosial ter- 
hadap masyarakat. Ia menargetkan, ra-
perda ini akan rampung sebelum semester 
pertama tahun 2020. Pihaknya akan me-
lakukan penelusuran data untuk menye-
suaikan kemampuan daerah dengan angka 
kematian di Kota Madiun.

"Selama yang bersangkutan bersedia 
(untuk) mengurus aturan itu, kita akan 
alokasikan. Kita tidak memaksa untuk meng- 
urus ini tapi harus ada persyaratan yang 
harus dipenuhi. Ya salah satunya akta ke-
matian, KTP penerima (ahli waris) dan 
mengetahui RT-RW," jelas Andi.

Nantinya jika Perda ini sudah disetujui, 
pihaknya akan mengundang kembali para 
stakeholder terkait. Meliputi lurah, mudin, 
pengelola jasa pemakaman, RT, RW dan 
perwakilan warga Kota Madiun.

“Kita akan sosialiasikan, kemarin kita 
juga sudah uji publik stakeholder terkait. 
Dan mereka saat antusias dengan Perda. 
Setelah Perda jadi, kita undang kembali 
untuk sosialisasi," pungkas politisi PDI-
Perjuangan ini. (Sur)

DEWAN-PEMKOT MADIUN SEPAKAT, 
ADA UANG DUKA BAGI WARGA MENINGGAL 

SEMIFINAL PIALA GUBERNUR 2020

Maidi
Walikota Madiun 

AKBP Leonard M Sinambela
Kapolres Blitar Kota
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urabaya – Satgas Praja Semeru Polda SJatim membongkar produsen KTP 
palsu dan dokumen kependudukan 

lainnya. KTP dan dokumen palsu itu di-
duga untuk kepentingan pemilihan kepala 
daerah (pilkada) serentak tahun ini di ber- 
bagai daerah di Indonesia. .

Pelaku berinisial AS (44) asal Srengat, 
Blitar ditangkap anggota Satgas Praja Semeru, 
Subdit Jatanras Ditreskrimum Polda Jatim 
dipimpin Kasubdit Jatanras Kompol Oki 
Ahadian.Tim satgas menyita blanko akta 
kelahiran kosong yang diduga palsu, puluhan 
stempel kantor kelurahan atau desa, stempel 
dari dinas kependudukan dan catatan sipil 
dan berbagai barang bukti lain.

"Kita ketahui bersama, ada 270 Pilkada 
di seluruh Indonesia (tahun ini). Tidak me- 
nutup kemungkinan modus pemalsuan do- 
kumen ini akan menjadi marak dan di-
gunakan, terutama untuk kepentingan 
nanti pencoblosan," ujar Kapolda Jatim 
Irjen Pol Luki Hermawan, Senin (17/2).

Cakupan bisnis dokumen palsu yang 
dijalankan AS terbilang luas. Pasalnya tidak 
hanya Jatim, tapi juga lintas provinsi dan 
luar pulau. Antara lain Lampung, Nusa 
Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur, Jawa 
Barat, Jawa Tengah dan Maluku. "Contoh- 
nya ada orang Sukabumi (Jawa Barat) di-
buatkan dokumen palsu domisili di Ngawi 
(Jawa Timur). Jadi orang ini punya dua 
identitas," ujar Luki. Surat keterangan 
domisili tersebut tertera peruntukannya 
untuk kepentingan pemilu kepala derah 
(pilkada).

Tersangka, lanjut Luki, telah beroperasi 
memalsukan dokumen selama tujuh bulan.  
Selama menjalankan bisnis ini, dia telah 
mendapat keuntungan sebesar Rp1 
miliar karena sudah ada 500 pesanan. 
Untuk satu orang pemesan, AS mematok 
tarif Rp2 juta.

"Baru tujuh bulan, tapi ini cukup 
besar ya. Tersangka ini mendapatkan ke-
untungan sehingga sampai Rp1 miliar," 

imbuh alumnus Akademi Kepolisian (Akpol) 
1987 tersebut. "Hasilnya mirip, cuma yang 
membedakan di nomor registrasi saja dan 
barcodenya milik orang lain," ungkap-nya.

Tersangka dijerat pasal 263 ayat 1 dan 
2 jo pasal 93 dan 96 tentang Administrasi 
Kependudukan. Ancaman hukumannya 
enam tahun penjara. Ke depan, Polda Jatim 
akan menggandeng Dispendukcapil, Komisi 
Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilu. 
"Agar proses (pilkada) berjalan dengan 
jujur," tandasnya.(ist)

PEMALSUAN KTP UNTUK PILKADA 
SERENTAK 2020 DIBONGKAR POLDA JATIM 

ASURUAN – Suhu politik menjelang PPilkada serentak 2020 juga mulai 
menghangat di Kota Pasuruan. Be-

berapa kelompok masyarakat mulai meng-
gadang-gadang jagoannya.Komunitas 
Gus atau Kiai Muda se-Pasuruan, Nawa 
Kartika, mislanya mendukung Muham-
mad Nailur Rochman atau yang akrab disapa 
Gus Amak maju dalam Pemilihan Wali Kota 
(Pilwali) tahun ini. 

Di sisi lain, 4 partai politik dikabarkan 
merapatkan barisan dengan sebutan For- 
masi Sembilan Bintang yang merujuk per- 
olehan kursi di parlemen. Meraka adalah 
Partai Gerindra (3 kursi), Partai Keadilan 
Sejahtera/PKS (3 kursi), Partai Amanat 
Nasional/PAN (2 kursi), dan Partai Per-
satuan Pembangunan/PPP (1 kursi).

Ketua Nawa Kartika Gus Hudrik me-
ngatakan, pihaknya memang men-
dukung dan mendorong Gus Amak untuk 
maju dalam Pilwali Kota Pasuruan tahun 
2020."Kemarin kami silaturahim dan ber- 
temu dengan yang bersangkutan (Gus 
Amak). Intinya, kami mendorong beliau 
maju dalam Pilwali 2020," kata Gus Hudrik, 

Senin (17/2). 
Sekretaris Nawa Kartika Gus Wildan 

mengatakan, secara implisit Gus Amak ber- 
sedia untuk maju dalam kontestasi po-
litik. Nah, secara prinsip, Nawa Kartika 
akan support dan mendorong Gus Amak 
maju dalam Pilwali. “Beliau adalah sosok 
yang secara keilmuan itu mumpuni. 
Secara pengalaman, beliau juga memiliki 
banyak pengalaman.Sosoknya yang 
visioner juga akan cocok memimpin Kota 
Pasuruan,” katanya.

Informasi yang diterima, DPC PKB Kota 
Pasuruan memang sudah mengusulkan satu 
sosok yang akan diusung untuk maju dalam 
Pilwali mendatang. Salah satu nama yang 
sudah diusulkan adalah, Muhammad Nailur 
Rochman atau akrab disapa Gus Amak.

Sementara terkait koalisi partai, 
Ketua DPC Partai Gerindra Ahmad Zubaidi 
mengatakan, “Kami harus selalu berhimpun 
untuk mengatur gerakan. Yang tergabung 
dalam Formasi Sembilan Bintang ini tidak 
bisa mengambil keputusan sendiri-sendiri,”  
jelasnya.

Karenanya, setiap ada perkembangan 

yang terjadi di masing-masing partai, se-
lalu didiskusikan bersama. Soal nanti 
siapa yang akan didukung pada Pilwali 
Kota Pasuruan, kata Zubaidi, ada tiga alter- 
natif yang bisa ditempuh.

Pertama, dengan memberikan dukungan 
kepada pasangan tertentu dengan gabungan 
partai politik lain atau kedua, mengusung 
pasangan calon sendiri dengan koalisi sem- 
bilan kursi. “Yang ketiga, bisa membagi 
tugas tentunya dengan argumentasi-argu- 
mentasi tentang pilihan masing-masing,” 
bebernya.

Alternatif ketiga itu berarti meniada-
kan formasi sembilan. Dengan kata lain, 
empat partai politik itu bisa berjalan sendiri- 
sendiri dalam memberikan dukungan. 
(ist,ins)

FORMASI 9 BINTANG HINGGA KLAIM 
DUKUNGAN 'HANGATKAN' PILWALI PASURUAN

Irjen Pol Luki Hermawan
Kapolda Jatim  

Muhammad Nailur Rochman 
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Usai Tampil di Super Bowl, 
Lagu Lama Shakira 

Banyak Diminati 



Tetapi menuai banyak reaksi penonton. 
Sebagian merasa terhibur, sebagian me-
nganggap Shakira dan JLo tampil terlalu 
seksi. Namun, keduanya berhasil me-
naikkan rating acara.

Super Bowl 2020 ditonton hingga 103 
juta orang melalui jaringan televisi Fox. 
Angka itu naik 4 persen atau setara dengan 
tiga juta orang dibanding sesi tahun lalu 
yang menampilkan Maroon 5.

agu-lagu lama milik penyanyi LShakira kembali merebut simpati 
publik. Lagu Whenever, Whenever 

misalnya, berhasil menaklukkan tangga 
lagu lagu iTunes Top 100. 

Itu terjadi beberapa hari sejak pe-
nampilan Shakira di Super Bowl 2020, yang 
cukup menghebohkan (Senin, 3/2/2020). 
Para penggemar pun kembali berminat pada 
lagu-lagu lama Shakira.

Penyanyi asal Kolombia itu membawa- 
kan sepotong lagu Whenever, Wherever 
di paruh waktu Super Bowl lalu. Tampak- 
nya potongan itu sudah cukup untuk kembali 
mengerek popularitas lagu yang rilis pada 
2009 tersebut.

Melansir Aceshowbiz , hal yang sama 
terjadi pada beberapa lagu hit Shakira lain- 
nya, seperti Hips Don't Lie, Waka Waka, 
dan She Wolf.

Shakira menyajikan penampilan total 
di Super Bowl. Shakira sempat bermain 
gitar dan menggebuk drum, juga me-
lakukan aksi spontan seperti menjulurkan 
lidah ke kamera. Sedangkan JLo yang 
mendampinginya, memilih memamer-
kan ke-mampuan pole dancing, seperti 
peran-nya dalam �ilm Hustlers.

Penampilan berlangsung selama 15 menit. 
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Shakira, pelantun "Waka Waka" ini punya 
cara sendiri untuk mendapatkan tubuh 
bugar dengan stamina yang luar biasa.

Menurut pelatihnya, Anna Kaiser, Shakira 
melakukan olahraga kardio setiap Senin 
pagi selama 90 menit. Selama sesi ter-
sebut, Shakira pun kerap menambahkan 
gerakan sendiri dengan kemampuan 
menarinya. 

"Dia akan membuat beberapa gerakan 
sendiri, menambahkan dengan bakat (tarian) 
pinggulnya. Meskipun itu super intens, 
dia masih bersenang- senang," katanya, 
seperti dikutip laman harpers Bazaar.

Shakira tak melakukan olahraga yang 
itu-itu saja. Setap harinya, ibu dua anak 
ini melakukan jenis olahraga berbeda 
selama enam hari dalam seminggu.

Suka	Makanan	Segar

Selain rutin berolahraga, Shakira juga 
menerapkan pola makan yang fokus 
pada makanan segar dan utuh. Jelang pe-
nampilannya di Super Bowl, Shakira pun 
tak mengonsumsi gula dan produk susu.

"Keseimbangan itu sangat penting. Me- 
miliki momen-momen di mana kamu se-
sekali diizinkan cheating juga sangat penting," 
ujar Kaiser (Ist).

Penampilan Shakira dan Jennifer Lope dalam gelaran Super Bowl Halftime Show 2020. 

www.lenteratoday.com
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WHO Prediksi Kasus
Kanker Negara Miskin 
Naik 81 Persen

adan kesehatan Perserikatan BBangsa Bangsa (PBB) mem-
peringatkan kasus kanker akan me- 

ningkat 81 persen di negara berpeng-
hasilan rendah dan menengah pada 2040 
karena kurangnya investasi dalam pen-
cegahan dan perawatan.

Dalam satu laporan Organisasi Ke-
sehatan Dunia (WHO) yang berbasis di 
Jenewa menyatakan negara-negara ini telah 
memfokuskan sumber daya mereka yang 
terbatas untuk memerangi penyakit me-
nular dan meningkatkan kesehatan ibu 
dan anak daripada memerangi kanker.

"Ini adalah seruan untuk kita semua 
untuk mengatasi ketidaksetaraan yang tidak 
dapat diterima antara layanan kanker di 
negara-negara kaya dan miskin,” kata 
Ren Minghui, asisten direktur jenderal WHO.

Menurut WHO, negara-negara tersebut 
juga sering memiliki angka kematian kanker 
tertinggi.

"Jika orang me-
miliki akses ke pera-
watan primer dan sis- 
tem rujukan maka 
kanker dapat dideteksi 
lebih awal, diobati se- 
cara efektif dan di-
sembuhkan. Kanker 

tidak boleh menjadi hukuman mati bagi 
siapa pun, di mana pun,” katanya.

Laporan yang dirilis bertepatan dengan 
Hari Kanker Sedunia, menyebutkan inves- 
tasi US$ 25 miliar dolar Amerika atau Rp 
343 triliun selama dekade berikutnya dapat 
menyelamatkan tujuh juta jiwa dari 
kanker.

"Mengontrol kanker tidak harus mahal,” 
kata Andre Ilbawi, dari departemen WHO 
untuk manajemen penyakit tidak menular, 
kepada wartawan.

Sementara laporan tahunan menemu- 
kan keseluruhan kasus kanker di dunia akan 

meningkat 60 persen pada tahun 2040. 
Laporan menyatakan penggunaan tembakau 
bertanggung jawab atas 25 persen ke-
matian akibat kanker.

Direktur Badan Internasional untuk Pe- 
nelitian Kanker Elisabete Weiderpass yang 
bekerja dengan WHO, mengatakan pe-
rawatan kanker yang lebih baik di negara-
negara berpenghasilan tinggi telah meng- 
akibatkan penurunan angka kematian 20 
persen antara tahun 2000 dan 2015. Te-
tapi di negara-negara miskin, pengu-
rangan kasus kanker hanya 5 persen.

"Kita perlu melihat semua orang men-
dapat manfaat yang sama,” katanya.

Saat kanker telah lama dianggap se-
bagai penyakit di negara-negara kaya, laporan 
menunjukkan bahwa satu dari lima 
orang di seluruh dunia akan menghadapi 
diagnosis kanker seumur hidup mereka 
(Ist).



game.
WandaVision juga pengembangan 

cerita dari �ilm MCU, berpusat pada karakter 
pahlawan super Wanda Maximoff atau 
Scarlett Witch dan Vision yang berupaya 
tinggal di pinggiran kota sebagai masyarakat 
biasa.

Sementara, The Mandalorian Season 
2 merupakan kelanjutan dari serial se-
belumnya yang dirilis bersamaan dengan 
peluncuran layanan Disney Plus. Serial me- 
rupakan pengembangan cerita dari wara- 
laba �ilm Star Wars.

CEO Disney Bob Iger mengisyaratkan, 
bahwa serial The Mandalorian yang musim 
pertamanya mendapatkan sambutan sangat 
positif, akan mendatangkan lebih banyak 
karakter dan cerita baru. Bahkan, ada sinyal 
positif untuk seri spin-off lainnya.

Dalam laporan terbarunya, Iger me-
nyatakan, Disney Plus telah memiliki 26,8 
juta pelanggan hingga saat ini. Sebesar 
65 persen di antaranya dilaporkan telah 
menyaksikan serial The Mandalorian 
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isney terus berupaya memper-Dbanyak konten anyar di dalam plat- 
form terbarunya, Disney Plus. 

Tujuannya untuk memanjakan para peng- 
gemarnya dan sebagai salah satu cara meng- 
hadapi persaingan industri yang kian sengit.

Dilansir dari Variety, baru-baru ini (Rabu, 
5/2/2020) perusahaan telah mengkon-
�irmasi jadwal perilisan serial-serial andalan 
mereka.

Semuanya ada di dalam platfom yang 
berasal dari waralaba Marvel Cinematic 
Universe (MCU) dan waralaba Star Wars.

Serial tersebut adalah The Falcon and 
The Winter Soldier yang akan tayang per-
dana mulai Agustus, The Mandalorian Season 
2 pada Oktober, dan WandaVision yang 
akan debut pada Desember mendatang.

The Falcon and The Winter Soldier me- 
rupakan pengembangan cerita dari �ilm-
�ilm MCU yang ceritanya bakal berfokus 
pada karakter Sam Wilson atau Falcon 
dan Bucky Barner. Latar ceritanya telah 
ditetapkan terjadi setelah peristiwa End-

dan setidaknya menonton 10 serial lain 
di layanan Disney Plus.

Iger menyatakan bahwa pengembangan 
layanan Disney Plus dalam berbagai hal, 
termasuk teknis dan konten yang disedia- 
kan bakal menjadi prioritas perusahaan 
saat ini. Selain itu, Disney juga sedang me- 
ngerjakan rencana perluasan layanan Hulu 
secara internasional pada 2021 men-
datang.

“Kami memiliki kuartal pertama yang 
kuat, disorot oleh peluncuran Disney Plus 
yang bahkan telah melampaui harapan ter- 
besar kami,” kata Iger dalam laporan pen- 
dapatan kuartalan.

“Berkat koleksi konten yang ada, mesin 
kreatif, dan teknologi canggih kami per-
caya layanan direct to consumer ini ter-
masuk di dalamnya Disney Plus, ESPN Plus, 
dan Hulu akan mendapatkan posisi dengan 
baik untuk pertumbuhan ber-kelanjutan 
di era media yang semakin dinamis,” tandas- 
nya (Ist).

www.lenteratoday.com
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Disney 
Plus Raih
 26,8 Juta 
Pelanggan
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emakai sepatu kulit dapat men-Mjadikan penampilan jadi lebih kece. 
Namun demikian, butuh ketela- 

tenan yang lebih ekstra untuk merawat 
sepatu kulit yang berharga. Agar tidak cepat 
pudar atau mengelupas, ini tips-tips pe-
rawatan sepatu kulit yang perlu kamu tahu.

Simpan	di	tempat	terbuka
Daripada disimpan dalam box terus 

menerus atau bahkan ditaruh plastik, se-
baiknya letakkan sepatu kulit di rak sepatu 
yang terbuka. Tempat yang tertutup cen-
derung memiliki tingkat kelembapan yang 
tinggi karena sirkulasi udaranya terbatas. 
Area yang lembap akan membuat sepatu 
kulit lebih mudah berjamur dan mengelupas. 
(ins)

Segera	keringkan	jika	terkena	air
Tips rawat sepatu kulit yang berikut-

nya, upayakan agar segera mengeringkan- 
nya jika terkena air. Untuk itu, kamu bisa 
gunakan gumpalan kertas koran kering 
lalu menganginanginkannya. Sebaiknya, 
sepatu kulit tidak dikeringkan di tempat 
terik karena panas bisa menyebabkan sepatu 
kulit jadi pecah atau retak. Hindari pula 
pemakaian alat pengering karena dapat 
menghancurkan bahan sepatu.

Simpan	dengan	rapi
Tips rawat sepatu kulit yang tak kalah 

penting untuk diperhatikan, tatalah sepatu- 
mu dengan rapi. Jangan sampai sepatu kulit 
saling tumpang-tindih dengan barang atau 
sepatu yang lain. Kelalaian dalam menata 
posisi sepatu dapat membuat tekstur sepatu 
kulit cepat rusak. Bila diletakkan di rak, 
pastikan jarak antar sepatu tidak terlalu 
rapat supaya tidak saling ber gesekan. Ini 
penting untuk menghindari noda baret di 
sepatu kulit. 

Gunakan	 kondisioner	 khusus	 bahan	
kulit

Sepatu kulit biasanya lebih gampang 
kehilangan kelembapan serta �leksibilitas- 
nya. Karena itu, disarankan untuk mengguna- 
kan kondisioner khusus bahan kulit setiap 
dua minggu sekali agar sepatu kulit lebih 
awet. Dalam waktu minimal dua minggu se-
kali itu pula, upayakan untuk mengeluarkan 
koleksi sepatu kulitmu ke ruang bebas. 

Semir	sepatumu	secara	rutin
Untuk mempercantik sepatu kulit dan 

membuat warnanya selalu cemerlang, rajin- 
lah menyemirnya. Selain itu, semir juga 
akan membantu sepatu kulit lebih tahan 
lama. Gunakan semir sepatu dengan warna 
yang paling mirip dengan sepatumu, dan 
jangan lupa untuk menyemirnya satu 
arah agar warna yang dihasilkan terlihat 
lebih alami.

Biar Awet, 
Perawatan 

Sepatu 
Kulit Harus 

Tepat

Sepatu kulit memberikan prestise tersendiri bagi penggunanya. Kesan elegan 
Dan cocok untuk dipakai di berbagai suasana menjadikannya item fesyen wajib 

Dimiliki. Tapi, perawatannya memang susah-susah gampang.
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HS	 01061900)	 anjlok	 100	 persen	 atau	
menyentuh	 angka	nol.	 	 Adapun	 contoh	
hewan	 yang	 termasuk	 dalam	 golongan	
ini	antara	lain	kelinci,	kuda,	babi,	domba,	
kambing	sampai	hewan	primata.	

Impor	 bawang	 putih	 yang	 terjadi	
selama	Januari	2020	sebanyak	1.508	ton	
atau	 senilai	 US$	 1,8	 juta.	 Volume	 ini	
dibandingkan	 Desember	 2019	 tercatat	
turun	 hingga	 98%.	 Pasalnya	 pada	
Desember	 2019	 impor	 bawang	 putih	
tercatat	106.894	atau	senilai	US$	123,4	
juta.	 Impor	 bawang	 putih	 ini	 secara	
keseluruhan	berasal	dari	China.

S e b e l u m n y a 	 K e m e n t e r i a n	
Perdagangan 	 (Kemendag) 	 te l ah	
menerbitkan	 Surat	 Perizinan	 Impor	
(SPI)	 bawang	 putih	 dengan	 volume	
62.000	ton.	Sekretaris	Jenderal	(Sekjen)	
Kemendag,	 Oke	 Nurwan	 mengatakan,	
62.000	ton	bawang	putih	itu	akan	segera	
masuk	ke	Indonesia.

"Kan	 ada	 persyaratan	 yang	 harus	
dipenuhi.	Jadi	sekarang	yang	dinyatakan	
sudah	lengkap	kurang	lebih	62.000	ton.	
Segera,	pasti	ke	luar.	Sudah	beres,	sudah	
lengkap,"	 katanya.	 Oke	 mengatakan,	
Kementerian	 Pertanian	 (Kementan)	
mengirimkan	 Rekomendasi	 Impor	
Produk	 Hortikultura	 (RIPH)	 bawang	
putih	 untuk	 103.000	 ton	 kepada	
Kemendag.	Namun,	saat	ini	baru	62.000	
ton	yang	memenuhi	persyaratan	 impor	
Kemendag.

Genjot	Investasi

Terpisah,	 Menteri	 Keuangan	 Sri	
Mulyani	 Indrawati	 diakuinya,	 kinerja	
ekonomi	 Indonesia	 di	 2020	 cukup	
tertekan.	 Hal	 tersebut	 ditunjukkan	
dengan	 pertumbuhan	 konsumsi	 yang	
hanya 	 sebesar 	 4 ,97 	 persen 	 dan	
p e r t umbu h a n 	 i n v e s t a s i 	 PMTB	
(Pembentukan	Modal	Tetap	Bruto)	yang	
hanya	 tumbuh	 4,06	 persen.	 Padahal,	
dirinya	 berharap	 di	 2019	 PMTB	 bisa	
tumbuh	di	kisaran	6	persen.	

"Momentum	 pemelaman	 di	 kuartal	
kedua	 tahun	 lalu.	 Di	 2019,	 konsumsi	
tumbuh	 sedikit	 di	 bawah	 5	 persen.	
Investasi	tahun	lalu	di	kuartal	IV	hanya	
tumbuh	4,06	persen,	padahal	kami	harap	
bisa	tumbuh	di	6	persen,"	ujarnya,	Senin	
(17/2).

Melihat	kondisi	tersebut,	Sri	Mulyani	
pun	meminta	Kepala	Badan	Koordinasi	
Penanaman	 Modal	 (BKPM)	 Bahlil	
Lahadalia	 untuk	 meningkatkan	 kinerja	
investasi . 	 Pasalnya	 Kementerian	
Keuangan	 telah	 melimpahkan	 tugas	
pemberian	 insentif	 �iskal	 berupa	 tax	

B adan 	 Pu s a t 	 S t a t i s t i k 	 ( BPS )	
melaporkan	neraca	perdagangan	de�isit	
US$864,2	juta	pada	Januari	2020.	Secara	
tahunan,	 de�isit	 tersebut	 turun	 18,7	
persen	 dibandingkan	 sebelumnya	
US$1,06	miliar.	Jika	dirinci,	de�isit	pada	
Januari	 berasal	 dari 	 nilai 	 ekspor	
US$13,41	 miliar	 yang	 lebih	 kecil	
dibandingkan	 impor	 yang	 mencapai	
US$14,28	miliar.

"De�isit	 neraca	 perdagangan	 ini	
d i p i c u 	 o l eh 	 s ek to r 	 m i ga s 	 yang	
mengalami	de�isit	1,18	miliar	dolar	AS,	
walaupun	sektor	nonmigas	surplus	0,32	
miliar	 dollar	 AS,"	 kata	 Kepala	 BPS	
Suhariyanto,	Senin	(17/2).

Untuk	diketahui,	laju	ekspor	maupun	
impor	 dari	 Indonesia	 ke	 China	 selama	
Januari	 2020	 anjlok	 tajam.	 Hal	 ini	 tak	
terlepas	dari	mewabahnya	virus	corona	
asal	 Negeri	 Tirai	 Bambu	 itu.	 Selama	
Januari	2020,	ekspor	nonmigas	ke	China	
mengalami	 penurunan	 US$	 211,9	 juta	
atau	 turun	 9,15	 persen	 dibandingkan	
bulan	 sebelumnya	 (mtm).	 Sementara	
secara	 tahunan	 masih	 menunjukkan	
pertumbuhan	21,77	persen	(yoy).	Begitu	
juga	dengan	eskpor	nonmigas	dari	China	
yang	anjlok	3,08	persen	(mtm)	dan	turun	
4,60	persen	secara	tahunan	(yoy).

"Kalau	dilihat	corona	kan	baru	terjadi	
di	pekan	ketiga	 Januari	atau	 Imlek	 tapi	
data	 BPS	 kita	 enggak	 bisa	 lihat	 per	
mingguan.	Pengaruh	itu	ada,	tapi	belum	
terlihat	signi�ikan	di	 Januari.	Kita	perlu	
lihat	 data	 nanti	 di	 Februari	 untuk	
melihat	dampaknya	secara	menyeluruh,"	
ujarnya.

Berdasarkan	 komoditasnya,	 ekspor	
Indonesia	 ke	 China	 yang	 mengalami	
penurunan	 adalah	 lemak	 dan	 minyak	
hewan	nabati,	turun	65,58	persen	(mtm)	
dan	turun	52,66	persen	(yoy).

Impor	 buah-buahan	 dari	 China	 juga	
turun	 drastis	 78,88	 persen	 (mtm)	 dan	
turun	 44,01	 persen	 di	 Januari	 2020.	
Impot	 benda-benda	 besi	 dan	 baja	 juga	
turun	 0,17	 persen	 (mtm)	 dan	 turun	
13,34	persen	(yoy).

Impor	 binatang	 hidup	 dari	 China	
memang	 mengalami	 penurunan	 80,4	
persen	(mtm).	Nilai	impor	hewan	hidup	
asal	 China	 sepanjang	 Januari	 hanya	
mencapai	US$	17.571.	Padahal,	di	Bulan	
Desember	2019,	nilainya	mencapai	US$	
89.757	dolar	AS.	

Sementara	 secara	 dibandingkan	
Januari	2019,	nilainya	turun	20,5	persen	
dari	US$	314.295.	Berdasarkan	data	BPS,	
importasi	 untuk	 mamalia	 hidup	 (kode	

holiday	 kepada	 BKPM.	 Setidaknya	
t e rd ap a t 	 1 8 	 a r e a 	 ya n g 	 b e r h a k	
mendapatkan	 tax	 holiday	 dan	 saat	 ini	
kewenangan	tersebut	telah	dilimpahkan	
kepada	 BKPM.	 "Sehingga	 Anda	 tidak	
perlu	datang	ke	kami	untuk	tax	holiday.	
In i 	 semua 	 sudah 	 d ide legas ikan .	
Sekarang	 bolanya	 ada	 di	 tempat	 Pak	
Bahlil . 	 Kami	 berharap	 tentu	 bisa	
langsung	mencetak	gol	setelahnya,"	ujar	
dia.

Terpisah, 	 Kepala 	 BKPM	 Bahl i l	
Lahadalia	 menjelaskan	 Perpres	 Daftar	
Positif	Investasi	akan	diterbitkan	Maret	
2020.	 Dia	 mengungkapkan	 nantinya	
hanya	menyisakan	6	sektor	usaha	yang	
tertutup	bagi	investasi	asing.

Saat	 ini	 berdasarkan	 Peraturan	
Presiden	Nomor	44	Tahun	2016,	ada	20	
daftar	negatif	investasi	(DNI)."Yang	jelas	
dari	20	jenis	usaha	yang	dilarang	dalam	
DNI	 itu	 tinggal	 6,	 14-nya	 dibuka,"	 kata	
Bahlil	 di	 kantornya,	 Jakarta,	 Senin	
(17/2).	

Bahlil	 menyebutkan	 di	 antara	 6	
sektor	usaha	yang	tertutup	bagi	investasi	
asing	adalah	bisnis	judi	dan	nuklir,	serta	
sektor	UMKM.	Saat	 ini	daftarnya	masih	
digodok."6	itu	termasuk	judi,	judi,	nuklir	
itu	masih	DNI.	Nah	untuk	DNI	kita	tidak	
putuskan	 di	 Omnibus	 Law	 tapi	 akan	
diputuskan	 lewat	 Peraturan	 Presiden	
(Perpres)	yang	akan	dilakukan	di	Maret	
ke	depan.	Kalau	kita	prioritas	yang	nggak	
bisa	masuk	sama	sekali	sektor	UMKM	ya.	
UMKM	itu	masih	tetap	kita	lindungi.	Tapi	
sektor	lain	terbuka	kok,"	jelasnya.

Sebanyak	 14	 sektor	 usaha	 akan	
dibuka	untuk	asing	dengan	kepemilikan	
saham	 yang	 berbeda-beda.	 "Yang	 6	
sektor	 tertutup,	 selebihnya	 itu	 dibuka	
dengan	 kepemilikan	 saham	 asing	
proporsional,	 ada	 yang	 49%,	 ada	 yang	
63%,	 tergantung	 jenis	 usahanya,"	
sebutnya.

Salah	 satunya	 bisnis	 tower	 yang	
selama	 ini	 tertutup	 untuk	 asing	 akan	
direvis i 	 sehingga	 terbuka	 untuk	
asing."(Bisnis	 tower)	 belum	 dipastikan	
tapi	 akan	 dibuka	 berapa	 persen	 asing.	
Masih	dalam	pembahasan,"	ujarnya.

N a m u n 	 B a h l i l 	 b e l u m 	 b i s a	
menyampaikan	secara	detail	karena	itu	
merupakan	 kewenangan	 Presiden	 Joko	
Widodo	 (Jokowi)."Detailnya	 nanti	 kita	
akan	disampaikan	pada	saat	Perpresnya	
ditandatangani.	 Kalau	 sekarang	 saya	
sudah	sampaikan	secara	detail	itu	bukan	
lagi	menjadi	Perpres,	tapi	nanti	dikirain	
kau	 sudah	 melampaui	 kewenangan	
Presiden,"	tambahnya.(ins,ist)

Pak	Jokowi-	(dari	hal	1)
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POLEMIK EKSPOR BENIH LOBSTER,
EFFENDI VS SUSI 'MEMANAS'

for	Conservation	of	Nature	(IUCN).
"Kt	beda	pendapat	 soal	 lobster	 sdg	

terancam	punah.	Kl	badan	dunia	CITES	&	
IUCN	tdk	menyatakan	lobster	terancam	
punah,	 sy	percaya	mrk.	Apalagi	 lobster	
sdh	 bs	 ditetaskan	 di	 hatchery.	 Atau	
adakah	badan	dunia	lain	yg	menyatakan	
berbeda	dgn	CITES	&	IUCN?"	cuit	Effendi	
membalas	Susi.

Effendi	 juga	 menyebut	 bahwa	 Susi	
sudah 	 me lakukan 	 f raming 	 a l i as	
membingkai	 opini	 seakan-akan	 dirinya	
menindas	orang	tak	berilmu."Sy	tdk	tahu	
maksud	yg	edit	video	itu.	Tp	hoaxnya	ada	
pd	 upaya	 menyimpulkan	 tiba2:	 EG	
(Effendi	 Gazali)	 dukung	 ekspor	 benih	
lobster+	framing	GB/Dr	menganiaya	org	
tak	berilmu!	Duh	dzholim	nian	framing	
memelas	+	kesimpulan	itu,"	tulis	Effendi.

Effendi	 menyebut	 bahwa	 tidak	
sekalipun	 dalam	 video	 yang	 diunggah	
dan	 disindir	 Susi	 dirinya	menyebutkan	
untuk 	 mendukung 	 ekspor 	 benih	
lobster."trims	 Bu	 atas	 perhatian	 pd	
Konsultasi	 Publik	 KKP.	 JGNADADUSTA	
ini	lirik	lagu,	tp	bagus	utk	analisis	video	
yg	dipakai	(tak	satupun	dlm	video	itu	ada	
kata2	 EG:	 "...sy	 dukung	 ekspor	 benih	
lobster")	lalu	lompat	ke	kesimpulan	spt	
itu	he	he	he,"	kata	Effendi.

Effendi	 pun	 mengajak	 Susi	 untuk	
berdiskusi	 terbuka	 soal	 ekspor	 benih	
lobster.	 Susi	 diundang	 untuk	 bersama-
sama	 menunjukkan	 bukti 	 terkait	
argumennya	masing-masing."Ayuk	Bu	kt	
ngobrol+ngopi	 &	 tunjukkan	 bukti2.	
Undangan	 19	 Feb	 tetap	 terbuka.	 Kt	
sama2	dukung	keberlanjutan	+	hatchery	
&	 bongkar	 data	 penyelundupan	 benih	
lobster,	apa	adanya.	Trims,"	cuitnya.(ins)

pihaknya	menolak	 rencana	pemerintah	
untuk	 membuka	 keran	 ekspor	 benih	
lobster	atau	yang	biasa	dikenal	nelayan	
dengan	 sebutan	 baby	 lobster.	 Karena	
akan	 merusak	 usaha	 nelayan."Kami	
setuju	 untuk	 tetap	 dilarang	 penjualan	
apalagi	 ekspor	 baby	 lobster.	 Karena	
n a n t i n y a 	 a k a n 	 m e r u s a k 	 d a n	
menghancurkan	 usaha	 nelayan	 sendiri	
dari	segi	penghasilan,"	kata	Rahman.	

Awa lnya , 	 Se l a sa (11/2) , 	 Sus i	
mengunggah	 sebuah	 video	 yang	 berisi	
pernyataan	 Effendi.	 Dalam	 video	 itu	
Effendi	 menyebut	 bahwa	 kondisi	 bibit	
lobster	 saat	 ini	 masih	 aman	 dari	
ancaman	kepunahan.

Dari	 komentarnya,	 Susi	 menyebut	
Effendi	 merupakan	 seorang	 yang	
b e r i l m u 	 t i n g g i . 	 N a m u n 	 d i a	
menyayangkan	 pernyataan	 Effendi	
bagaikan	 mendukung	 pembukaan	
ekspor	benih	lobster.

"Keilmuan	tinggi	seorang	guru	besar,	
D o c t o r , 	 d a l a m	
menjusti�ikasi/memperlihatkan/menin
ggikan/membenarkan	 ignorances	
(ketidakpedulian)	 untuk	 Pembenaran	
Ekspor	Bibit	Lobster.	Saya	tidak	berilmu	
dan	 saya	 berduka,"	 ungkap	 Susi	 dalam	
cuitannya	di	Twitter	.

Effend i 	 p un 	 b e rang 	 d i s ebu t	
menganiaya	orang	tak	berilmu,	dia	pun	
mengklari�ikasi	 sindiran	 Susi.	 Dia	
menolak	pernyataan	yang	menyebutkan	
bahwa	 dia	 mendukung	 ekspor	 benih	
lobster.Effendi	juga	menolak	pernyataan	
Susi	 soal	 ancaman	 kepunahan	 lobster	
mengingat	 saat	 ini	 sudah	 ada	 fasilitas	
hatchery	 alias	 penetasan	benih	 lobster.	
Hal	 ini	menurutnya	 juga	 sesuai	dengan	
pernyataan	lembaga	International	Union	

akarta	–	Lagi-lagi	rencana	pembukaan	Jkeran	 ekspor	 benih	 lobster	 memicu	
polemik	 di	 masyarakat.	 Mantan	

Menteri	Kelautan	dan	Perikanan	 (KKP)	
Susi	 Pudjiastuti	 berseteru	 di	 Twitter	
dengan	 Ketua	 Komisi 	 Pemangku-
Kepentingan	 dan	 Konsultasi	 Publik	
Kementerian	 Kelautan	 dan	 Perikanan	
(KP2-KKP)	 Effendi	 Gazali.	 Susi	 kecewa	
dengan	pernyataan	Effendi	yang	seakan-
akan	 membenarkan	 ekspor	 benih	
lobster.

Disindir	Susi,	Effendi	pun	menjawab,	
dia	menolak	klaim	Susi	yang	menyebut	
dirinya	 mendukung	 ekspor	 benih	
lobster.	 Bahkan,	 Effendi	 pun	 mengajak	
Susi	 berdiskusi	 terbuka	 dalam	 sebuah	
forum	diskusi	publik	mengenai	kondisi	
lobster.

Susi	 pun	menanggapi	 jawaban	dari	
Effendi.	 Bukan	 dirinya,	 dia	menilai	 ada	
orang	yang	lebih	cocok	berdebat	dengan	
Effendi."Kan	 sudah	 saya	 jawab.	 Pak	
Rahman	 lebih	 cocok	 debat	 sama	 EG	
(Effendi	Gazali),"	kata	Susi	dikutip	Senin	
(17/2).	

Sebelumnya, 	 dalam	 cuitan 	 di	
Tw i t t e r n y a , 	 S a b t u 	 ( 1 5 / 2 ) 	 d i a	
menyebutkan	 orang	 tersebut	 adalah	
Kepala	 Desa	 Bagolo,	 Kec.	 Kalipucang,	
Kab.	Pangandaran,	Rahman	Hidayat	yang	
juga	 berprofesi 	 sebagai 	 nelayan.	
Menurutnya,	 Rahman	 lebih	 berilmu	
kalau	mau	bicara	soal	lobster.	Maka	dia	
menilai	Rahman	cocok	berdebat	dengan	
Effendi	yang	menurutnya	berilmu.

"Nelayan	 nama	 Rahman	 ini	 jauh	
lebih	 mengerti	 ttg	 Lobster,	 dibanding	
saya.	Sebaiknya	yg	berilmu	debat	dg	yang	
berilmu,"	cuit	Susi.

Sebelumnya	 Rahman	 menegaskan	
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